

APPELS À TÉMOINS

RECHERCHE DE TÉMOIGNAGES

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/03/2013 à 12h00

bonjour

je suis actuellement en formation d'assistante sociale en 3ème année, le thème de mon mémoire est sur le jeu pathologique, je recherche la parole de joueurs, d'anciens joueurs et de proches de joueurs.

Merci de votre aide

12 RÉPONSES

[Profil supprimé](#) - 18/03/2013 à 12h00

Bonjour,

Je joue aux paris sportifs depuis plus de 6 ans
Je veux bien témoigner pour vous aider
Je m' en suis sorti mais je reste encore fragile.....

[Profil supprimé](#) - 19/03/2013 à 12h00

bonjour j ai ete joueuse pendant 2 ans j ai fait une cure l année derniere si vous avez besoin jepeux témoigner pour vous aider à réaliser votre documentaire,cordialement christelle

[Profil supprimé](#) - 22/03/2013 à 12h00

Bonsoir
Merci d'avoir répondu à ma demande, votre parole est très importante pour moi et mon travail de recherche.
Pour que l'échange soit plus simple pour vous je vous propose de poser une question, cela permettra un échange entre nous.

ma 1ère question : vous souvenez vous de la 1ère fois ou vous avez joué à un jeu d'argent

à bientôt

[Profil supprimé](#) - 25/03/2013 à 12h00

oui je me rappelle très bien c'était en 2010 je m'ennuyais j'étais pas en forme j'étais dans une mauvaise passe 6 mois auparavant j'avais perdu ma maman puis peu de temps après mon compagnon et un jour je suis allée au casino comme pour me changer les idées une attitude normale aux premiers abords et ce jour la je gagnais 5000 euros.Dans les premiers instants de jeux je trouvais du plaisir puis c'est vite devenue ma bulle à moi comme pour échapper à la réalité.Voila je pense avoir bien défini ma première fois.Cordialement christelle

[Profil supprimé](#) - 25/03/2013 à 12h00

Merci de votre réponse, on voit bien le moment du 1er jeu avec des événements douloureux.

Quand le jeu a pris une place plus importante dans votre vie, quel en était le rythme et combien d'argent misé vous ?

A quel moment vous vous êtes rendus compte de votre dépendance ou que quelque chose vous a fait prendre conscience de votre addiction ?

merci
cordialement

[Profil supprimé](#) - 25/03/2013 à 12h00

bonjour quand j'étais dans ma phase d'addiction je jouais tous les jours de grosses sommes d argent ça pouvait aller jusqu a 1000 euros la journée de mise,quand j'avais plus d argent je faisais des credits à la consommation qui m'étaient toujours accordés,j'ai décidé de me faire aider quand mon petit ami m'a quitté à cause de mon addiction.,j'avais 90000 euros de dettes de jeux j'étais traqué par mes

créanciers à ce moment la je me suis mis en relation avec un csapa qui m a pris en charge on a fait un dossier de surendettement,une mise sous curatelle ainsi qu une interdiction de casinos et de jeux sur internet pour me mettre en sécurité,ensuite j'ai fait une cure de 3 mois dans un établissement spécialisé pour les joueurs compulsifs,les dépendants alcooliques et les toxicomanes.Cordialement christelle

Profil supprimé - 26/03/2013 à 12h00

bonsoir christelle

merci encore de vos réponses, elles illustres bien le parcours d'une personne dépendante aux jeux d'argent.

je voudrais savoir si la curatelle est simple : la personne accomplit seule les actes de gestion courante (dits actes d'administration ou actes conservatoires), comme la gestion du compte bancaire ou la souscription d'une assurance. ou renforcé : le curateur perçoit les ressources de la personne et règle ses dépenses sur un compte ouvert au nom de celle-ci.

comment avez vous vécu votre prise en charge par un csapa ?

a bientôt

Profil supprimé - 26/03/2013 à 12h00

je suis sous curatelle renforcée c a d que je ne gère plus du tout mes comptes j'ai un budget par semaine pour mon argent de vie,ma curatrice s occupe de payer mes facture mon loyer pour moi avec mon argent,c 'st pas facile mais c'était essentiel pour moi car je n'ai plus la valeur de l'argent.Ma prise en charge par le csapa je l'ai très bien vécu j'ai été reçu par un docteur une psychologue et une assistante sociale ils ont été très rapide dans ma prise en charge c'est eux qui se sont occuper de me trouver l'établissement ou je suis allée en cure c'est la ssistante sociale qui a fait mon dossier de surendettement et c est le docteur qui m'a mis sous protection de justice et qui m'a conseillé la curatelle pour moi ils ont été formidable le docteur du csapa m'a en quelque sorte sorti d'affaire et je vais toujours au csapa une fois par semaine c'est encor un long parcours pour pour etre guerri.Voila j espère avoir répondu à vos questions.Cordialement christelle

Profil supprimé - 28/03/2013 à 12h00

bonjour christelle

Dans le cadre de mes recherches j'ai beaucoup lu, notamment que le choix d'une addiction, plus stécifiquement à un jeu n'est pas un hasard.

J'ai une question assez personnelle à vous poser, et si vous acceptez de me répondre celle-ci sera lu par toutes les personnes qui consulterons ce site.

Pour le respect de votre vie personnelle, je vous donne mon adresse mail personnelle labbe.nathalie@laposte.net et ainsi continuer nos échanges.

Je comprendrais parfaitement si vous refusez, il n'y a pas de problème

à bientôt

Profil supprimé - 29/03/2013 à 12h00

ok je vous contacte par mail.Cordialement christelle

Profil supprimé - 29/04/2013 à 12h00

Bonjour,mon copain depuis 3 ans est un joueur excessif,je pense que cele empire au fur et à mesure.

Profil supprimé - 06/01/2014 à 12h00

avez vous des astuces pour eviter de jouer a des jeux d'argent?
